



麓小学校便り

ふもとっ子



やさしく
かしこく
たくましく

思いやりがあり、素直な子
話をよく聞き、考えがもてる子
体を鍛え、粘り強い子

令和 7年10月17日

第9号

文責 校長 松尾 天

応援合戦の指導を通して

先週から本格的な運動会の練習が始まりました。校舎内では、各学級で応援歌を大きな声で歌ったり、6年生が下級生の教室に応援合戦の指導に行ったりと活気づいている日々が続いています。

6年生が各学年の教室に出向いて行っている応援合戦の指導はたいへん見応えがあります。6年生は1学級が30人程度ですので、各学年の教室に分かれて指導に行くとなると、学級の誰もが下級生の前に立ち何らかの形で指導を行っていることになります。各教室で前に立ち大きな声を出して指導を行う子、モデルとして応援の振り付けの手本を示す子など活躍の場は様々です。また、応援指導を行う際には6年担任はほとんど前面には出ません。だからこそ、子どもたちは事前に打ち合わせをした上で指導に臨んでいます。しかし、そこは打合せ通りに進まないことも多々あり、その都度、その場にいるメンバーで話し合いながら臨機応変に対応しながら進めています。



これらの活動を通して、6年生の子どもたちは、「人とコミュニケーションを取り協力すること」「直面した緊急事態に何とかして対応しようとする」と経験していると考えます。保護者の皆様には、運動会本番で行われる応援合戦がこのようなプロセスを経てつくり上げられていることも心に留めながら、見届けてほしいと思います。

各学年の練習風景から

運動会の練習は、応援合戦の他にも進められています。団体競技や表現などは、各学年(学年部)によって内容が異なることから、この練習期間中は、運動場や体育館などのどこかしこで色々な練習が行われています。

団体競技は、各学級で作戦があるようで、担任と子どもたちが一体となって練習を重ねている姿が微笑ましいです。これらの練習を通して、「人とコミュニケーションを取ること」「他と協力して取り組むことの楽しさを味わうこと」を子どもたちは経験しています。練習の様子などをご家庭でも聞かれてみてはいかがでしょうか。



また、高学年の面浮立については、私自身初めて目にしたのですが、すでに今の段階でも「伝統の重み」がひしひしと伝わってきます。ゆったりとした子どもたちの一つ一つの動きに凜とした雰囲気を感じます。この調子で完成度を高めていきながら迎える本番がとても楽しみです。



この面浮立ですが、本校の卒業生や地域にお住まいの皆さんもとても楽しみにしてあります。昔から変わらずに受け継がれている面浮立を、そして令和7年度5・6年生の集大成の姿を披露しますので、多くの方々にご覧いただけることを楽しみにしています。

11月の主な行事予

- 11月4日(火)ハッピーデー(全校13:15下校)
- 6日(木)全校生活集会(昼の放送)
- 7日(金)1~5年修学旅行、6年生は弁当持参
- 11日(火)鳥栖西中学校入学説明会(6年生)
スクールカウンセラー来校(午後)
- 12日(水)読み聞かせ
- 13日(木)フッ化物洗口、全校5時間授業
- 14日(金)「理数教育」研究発表会
※各学級の週案等で下校時刻を確認ください。

- 18日(火)クラブ活動
- 19日(水)読み聞かせ
- 20日(木)フッ化物洗口
- 24日(月)振替休日(勤労感謝の日)
- 25日(火)6年生修学旅行(1日目)
スクールカウンセラー来校(午前)
- 26日(水)6年生修学旅行(2日目)
- 27日(木)6年生のみ4時間授業(給食あり)
- 28日(金)とりさん号(移動図書館)巡回